

El gran volumen de suspensos en las oposiciones de la Ertzaintza y las Policías locales dejará al menos 270 plazas sin cubrir

El Departamento de Seguridad ya ha acordado con la mayoría sindical que conforman Erne, Esan y Sipe que convocará una nueva OPE al finalizar el proceso

— [El personal de enfermería resuelve ya el 74,1% de los casos leves en los centros de salud de Osakidetza](#)



El lehendakari Imanol Pradales y el consejero de Seguridad, Bingen Zupiria, en Arkaute. IREKIA

elDiario.es Euskadi

Vitoria — 29 de julio de 2025 -15:32 h

La Ertzaintza ha sufrido un traspie en su camino hacia alcanzar los 8.000 efectivos en la última convocatoria de acceso al cuerpo. En las pruebas teóricas y psicotécnicas solamente han aprobado 380 de los 3.609 candidatos y se han quedado sin cubrir 270 plazas, según ha informado 'El Correo'.

Según informa Efe, fuentes sindicales han explicado que, por el momento, sólo quedan en el proceso 380 aspirantes para cubrir 650 plazas, de las cuales 473 eran para la Ertzaintza y 177 para Policías locales de 25 municipios. El Departamento de Seguridad ha confirmado que el proceso continúa con estas 380 personas que han pasado los primeros exámenes, pero que aún deben someterse a las pruebas físicas, médicas y a la entrevista personal.

No obstante, ya ha acordado con la mayoría sindical que conforman Erne, Esan y Sipe que convocará una nueva OPE al finalizar el proceso, para tratar de cubrir todas las plazas que se sacaron a concurso. Los sindicatos reclaman que, además de ofertarse las plazas que no puedan cubrirse con los candidatos que aprueben esta última OPE, se incluyan también las plazas que quedarán libres por jubilaciones.

Según Erne, el sindicato principal de la Ertzaintza, la plantilla cuenta ahora con entre 7.200 y 7.300 agentes, lejos de los 8.000 agentes acordados con el Estado hace ya dos décadas. Esta última OPE, eso sí, no es en la que más suspensos ha habido, ya que las mismas fuentes han recordado que en las promociones 13 y 14 de la Ertzaintza, hace ya lustros, llegaron a presentarse hasta 18.000 candidatos y solo aprobaron 1.800, aunque entonces sí se consiguieron cubrir todas las plazas.